

健診センター8月24日（火）まで休止のお知らせ

8月21日、健診センターご利用の1名様が新型コロナウイルス検査陽性であったことが判明いたしました。このため施設の消毒等実施のため8月24日（火）まで健診センターの施設健診を休止することにいたします。受診予定の皆様には大変ご迷惑おかけして申し訳ございません。ご理解をお願い申し上げます。

なお、健診センターは病院の外来診療・救急診療・病棟エリアとは異なる区画にあり、病院の外来診療・救急診療ならびに入院診療には影響ございません。今後も感染防止対策を徹底し安全な診療に努めてまいります。

経緯説明

健診センターでは問診検温等を実施しておりますが、この時点では問題はなかったご利用者様が健診翌朝に発熱の症状が現れたため、診察し検査を行ったところ新型コロナウイルス陽性が確認されました。保健所に報告するとともにご本人様にはご帰宅いただきました。

他の健診ご利用者様には個別に情報提供を行うとともに必要とされる対応をさせていただきます。また、関係職員への対策も実施しております。

令和3年8月21日

令和3年8月23日 休業期間の明示と一部修正